

## Glenda Courtois García



Originaria de Chiapas, México, Glenda Courtois García inició sus estudios musicales a los nueve años, y debutó con la Orquesta Juvenil de la UNAM en la ciudad de México a los quince. Ha participado en recitales como solista, pianista acompañante, y solista con orquesta en varias ciudades de México, Guatemala y Estados Unidos. Como compositora, sus obras se han presentado en México, Guatemala, Estados Unidos, Francia y Alemania. Actualmente Glenda es docente de la Escuela de Música de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, lugar en donde obtuvo el título de músico instrumentista. Sus estudios de maestría en interpretación los realizó en la Universidad del Norte de Illinois, y es doctora en Artes Musicales por la Universidad de Arizona, en donde también realizó estudios de dirección de orquesta.